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La  Concejalía  de  Patrimonio  Histórico  ha  hecho  una
valoración positiva sobre el  año 2022, en el  que han
contado con más de 6.800 visitantes en las diferentes
actividades realizadas, entre las que destacan las más
de 3.000 personas que vieron al palacio condal y las casi
1.000 el yacimiento El Monastil. Además, han anunciado
que la construcción de la escuela infantil Santa Infancia
respetará los restos arqueológicos del antiguo convento
localizados en el terreno.

El  antiguo  convento  salió  a  la  luz  durante  las  catas
arqueológicas  previas  a  la  construcción  de  la  escuela
infantil y se pondrá en valor, ya que será visitable. Así lo
ha  indicado  el  arqueólogo  municipal  Juan  Carlos
Márquez,  quien  ha  señalado  que  “el  terreno  es  lo

suficientemente grande como para que se construya el
centro educativo en la parte de atrás del solar y se pueda
visitar la cripta, el aljibe, la bodega y el frente sur de
dicho  convento.  El  proyecto  es  complejo,  pero  se
podrá  hacer,  solo  se  tapará  un  15%  del  muro
excavado”, indicó. 

Respecto al castillo de Elda, el técnico ha asegurado que
el  pasado  año  este  espacio  patrimonial  demostró  su
atractivo  y  potencial,  por  lo  que  volverá  a  abrirse  al
público tras las próximas obras. Lo primero que se hará
será  una  actuación en la  barbacana,  la  rampa de
acceso, que ya está en fase de licitación y, seguidamente,
se restaurará la puerta de entrada al patio de armas, así
como la  torre  circular  y  los  tramos  de  muralla  entre
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Los descubrimientos arqueológicos se pondrán en valor.
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ambos  puntos.  Entonces  se  podrá  visitar  de  forma
permanente.

El edil de Patrimonio, Amado Navalón, ha señalado que,
aunque se perdió la subvención del Gobierno Central
del  llamado "1,5% Cultural"  para la  barbacana a
causa del retraso por la adquisición de los solares
en el castillo, se volverá a solicitar.

Navalón ha confirmado que su intención es la de seguir
potenciando el patrimonio y Márquez ha indicado que
trabajan  enfocados  en  tres  ámbitos:  difusión,
conservación  e  investigación  de  patrimonio  histórico  y

cultural.

Juan Carlos Márquez y Amado Navalón en rueda de prensa.
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